



## FMF, OTRA VEZ EN LA MIRA

# Al Senado, lío de Expansión MX

JOSÉ ANDRÉS DÍAZ

**Legislador considera que erradicar el ascenso es una vergüenza y un atropello al mérito deportivo**

**E**n medio de la guerra que existe entre los clubes disidentes de la Liga de Expansión con la Federación Mexicana de Fútbol, el Poder Legislativo haría una intervención en próximos días.

Y dicha situación es totalmente aparte de la resolución que dé el Tribunal Superior de Arbitraje (TAS) a la apelación que seis clubes de la división de plata por la no reincorporación del ascenso y descenso en el fútbol mexicano.

El senador Clemente Castañeda, quien además es coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en el Senado de la República, declaró que están al tanto de la disputa entre ambas partes.

Y al considerar que es un atropello al mérito deportivo, buscará la manera de presentar el caso tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores, para que el Poder Legislativo intervenga.

"No sabemos el formato en el que vamos a presentar el caso, si es una iniciativa o un exhorto, lo que sea, pero lo que sí puedo adelantar es que vamos a llevar tanto a la Cámara de Senadores como a la Cámara de Diputados lo que está ocurriendo con el fútbol mexicano", dijo el emecista para el diario *Esto*.

### "UNA VERGÜENZA"

El martes pasado, los seis clubes de Liga Expansión que siguen en la apelación ante el TAS anunciaron que "no se dejarán amedrentar" por la FMF, que les cortó el subsidio de 20 millones de pesos anuales.

Castañeda Hoeflich consideró como "una vergüenza" que la federación se comporte de esta manera y que impida el ascenso deportivo por méritos.

"Es una vergüenza que se obstaculice



la posibilidad de que quienes ganan en la Liga de Expansión puedan subir a la Primera División. Vamos a poner ese tema sobre la mesa porque el fútbol es un asunto de interés público, no puede ser un negocio en manos de los privados", dijo.

Atlético Morelia, Atlético La Paz, Leones Negros, Venados de Yucatán, Cancún FC y Mineros de Zacatecas, son los seis clubes que siguen en la disputa, luego de

que Atlante, Cimarrones, Alebrijes y Jaiba Brava, ya se bajaron de ella.

No es la primera vez que se busca una intervención del Poder Legislativo en los temas del fútbol. Antes ya se aprobó una reforma para la equidad salarial base de mujeres y hombres por la brecha que hay entre ambos, y en su momento la FMF compareció ante diputados para explicar las medidas que toma contra la violencia.

LUIS GARDUNO



**La disputa** de clubes de Liga de Expansión contra FMF escala ahora al Senado de la República.